

En zona roja de San José

## Faltan condones

JOSE LUIS JIMENEZ R
joseimenez@lateja.oc.r

de

no

es a-

a

En algunos bares, discotecas, moteles, saunas y otros lugares de la zona roja de San José donde se practica el sexo hay de todo, menos condones.

Susana Lungo, directora de servicios estratégicos de la organización no gubernamental Pasmo - Psi, informó ayer que, según un estudio hecho en junio del 2008, uno de cada cuatro de estos negocios no vende preservativos.

Según explicó, esto provoca serias consecuencias especialmente porque ayuda al contagio de infecciones de transmisión sexual, entre ellas el sida.

Falta información. Lungo comentó que en los pocos lugares de la zona roja donde si los ofrecen no hay material informativo sobre la manera correcta de usarlos.

La funcionario reveló que dos de los lugares más críticos en San José son las cercanías del Mercado Central y el Paso de la Vaca.

Costa Rica ocupa el segundo lugar en consumo anual de condones en Latinoamérica; sin embargo, todavía hay lugares donde los comerciantes no se los ofrecen a clientes de sus locales.